



Sergio Gutiérrez Luna explicó su ‘cascarita’ en la Cámara de Diputados: “Crítico sólo por golpear”



[Sergio Gutiérrez Luna](#), presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados e integrante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) **explicó la “cascarita” que presumió en el recinto legislativo con el ex futbolista Luis Hernández *El Matador*.**

Por medio de su cuenta de Twitter, el legislador explicó que **la cámara baja debe ser un lugar abierto al pueblo, por lo que preparó las acciones que se observaron en el metraje** que compartió el pasado 20 de abril para no hacer daño y de manera controlada dentro de las instalaciones.

“La Cámara de Diputados es la casa del pueblo. Debe estar abierta para tod@s, por eso, **sin hacer daño, sin que hubiera sesión y de manera controlada, grabamos un video para asociar el fútbol** que tanto gusta al pueblo con nuestra labor. Sin los protocolos de antes”, declaró Gutiérrez Luna.

Posteriormente, en un segundo mensaje, señaló que **las críticas sólo fueron para “golpear” o “llevar la contraria”**, motivos que dijo respetar y ofreció una disculpa a quienes se hayan sentido ofendidos por la “cascarita” al lado del *Matador* Hernández.